

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL

Incidente vial culmina con un difunto

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un incidente de tránsito terminó en una balacera, en la que un chofer de transporte público perdió la vida, en calles de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa.

Los hechos ocurrieron en la esquina de la calzada Ignacio Zaragoza y Domingo Arellano de Domínguez, donde el conductor de una combi de la Ruta 104, con número económico 235 se enfrascó en una discusión con el conductor de un automóvil Jetta color blanco, quien sacó una pistola y le disparó a quemarropa.

El cuerpo del chofer de transporte público quedó al interior de su vehículo, ya sin vida, mientras el responsable escapó con rumbo hacia el Viaducto Río Piedad.

Al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para acordar la escena del crimen, mientras peritos de la Fiscalía capitalina llevaban a cabo las primeras investigaciones.

Hasta el momento no hay detenidos por este crimen, sin embargo, policías de Investigación revisan las cámaras de videovigilancia del C2 y C5 para establecer la ruta de escape del asesino y proceder a su captura.



impactos de bala recibió el conductor de la unidad de transporte público





FOTO ESPECIAL

Perdió la vida por una tontería





IZTAPALAPA

Buscan al asesino del chofer de transporte

RAÚL HERNÁNDEZ

Hombres a bordo de otro automóvil le cerraron el paso y le dispararon por lo menos en seis ocasiones a través de la ventanilla

Policías de la CDMX buscan de manera intensa a los sujetos que asesinaron a balazos al conductor de una unidad de transporte público, luego de sostener un incidente vial en la Colonia Juan Escutia en la Alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras que el chofer identificado como Alberto "N", se desplazaba sobre carriles centrales de la Calzada Ignacio Zaragoza, justo a la altura de la calle General Domingo Arellano de Ramírez, sujetos a bordo de otro automóvil le cerraron el paso.

Un individuo descendió del auto particular y al tener a su objetivo al alcance, disparó contra este en por lo menos seis ocasiones a través de la ventanilla del lado del conductor, logrando herirlo de muerte, para después huir con rumbo hacia el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 19:30 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, arribaron al lugar y luego de observar al sujeto atacado, inmóvil

tras el volante, ensangrentado y recostado hacia el asiento del copiloto, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, certificaron la defunción del masculino de entre 30 y 35 años de edad y se procedió a acordonar la zona, quedando cerrados dos carriles de derecha a izquierda de la transitada vialidad, con dirección hacia el Centro de la capital.

A lo lejos solo se podían observar los casquillos percutidos regados junto a la puerta del conductor y los pequeños cristales que quedaron regados sobre el asfalto, de los vidrios rotos por las balas del lado del copiloto, los cuales brillaban al ser iluminados por las luces de los vehículos que pasaban cerca.

Compañeros del hoy occiso, también operadores de unidades pertenecientes a la ruta 104, la cual corre de San Vicente al Metro Aeropuerto, fueron llegando poco a poco y tras estacionar sus combis, todos se reunieron tras el acordonamiento amarillo para observar de cerca la escena, mientras comentaban en voz baja.

La esposa de la víctima, una mujer de aproximadamente 30 años de edad, con el cabello teñido de rubio, se presentó al lugar sola. Luego de recibir las condolencias de los compañeros de su pareja, se sentó sobre el camellón que divide carriles centrales de los laterales a llorar su pérdida, junto a una veladora blanca metida en un vaso de vidrio, que permaneció encendida todo el tiempo.

"Pues vine al apoyo porque me dijeron que le habían disparado a "El Tocino", así lo conocemos todos en la base. La verdad no sé qué pasó, si lo intentaron atracar o fue otra cosa", dijo un compañero de la víctima, un hombre alto y corpulento que estacionó su unidad sobre los carriles laterales, los cuales cruzó haciendo señas para que los automovilistas detuvieran su marcha a fin de reunirse a los demás choferes.





Sólo se podían observar los casquillos percutidos regados junto a la puerta del conductor //JOSE MELTON

